

**Nomination de Mme Claudia Lacroix Perron au conseil d'administration  
de la Société du parc Jean-Drapeau**

**Montréal, le 25 juin 2025** — La Société du parc Jean-Drapeau (SPJD) a le plaisir d'annoncer la nomination de Mme Claudia Lacroix Perron à son conseil d'administration pour un mandat de trois ans. Cette nomination est effective dès le mois de juin à la suite de l'adoption de la résolution par le comité exécutif de la Ville de Montréal.

Titulaire d'un B.A.A. trilingue, d'un DESS et d'une maîtrise en comptabilité publique de HEC Montréal, Mme Perron détient également les titres de comptable professionnelle agréée (CPA auditrice) et d'ASC (administratrice de sociétés certifiée).

En poste à titre de cheffe Contrôle interne à la direction financière d'Hydro-Québec, Mme Perron y évolue depuis plus de dix ans. Chargée de cours à HEC Montréal, elle possède une solide expertise en gestion financière, en stratégie et en gouvernance. Elle a notamment siégé pendant près de 14 ans au conseil d'administration de la Société de transport de Montréal (STM), où elle a occupé plusieurs fonctions stratégiques, dont la présidence du comité Finances et du sous-comité Technologies de l'information.

Ancienne présidente du Conseil jeunesse de Montréal, Mme Perron témoigne d'un engagement citoyen soutenu. Elle a agi à titre de bénévole au sein du cabinet de campagne du Théâtre du Nouveau Monde, une implication qui lui a permis d'approfondir sa compréhension des enjeux culturels et communautaires, tout en renforçant ses compétences en recherche de financement.

« La nomination de Mme Perron au conseil d'administration du parc Jean-Drapeau s'inscrit dans notre volonté de soutenir une vision durable pour ce lieu emblématique. Son expertise en comptabilité et sa fine connaissance des enjeux publics seront des atouts majeurs pour soutenir les ambitions du Parc », explique Caroline Bourgeois, mairesse d'arrondissement de Rivière-des-Prairies - Pointe-aux-Trembles, vice-présidente du Comité exécutif et élue responsable de la langue française de la Ville de Montréal.

« Mme Perron apporte une combinaison rare d'expertise comptable, de leadership stratégique et d'expérience en matière de gouvernance et gestion publique, en plus de son engagement citoyen. Sa contribution viendra enrichir le comité d'audit et l'ensemble du Conseil », ajoute Karel Mayrand, président du conseil d'administration de la SPJD.

« L'arrivée de Mme Perron marque une étape importante pour le parc Jean-Drapeau. Son expérience en stratégie financière et en gouvernance, alliée à son engagement envers les milieux culturels et communautaires, lui permettra d'apporter une perspective éclairée sur nos projets et de contribuer activement à notre développement en faisant du Parc une organisation toujours plus visionnaire et inclusive », conclut Véronique Doucet, directrice générale de la SPJD.

Le conseil d'administration de la SPJD regroupe des leaders de divers horizons, unis autour d'une vision de développement durable et d'inclusion. Ses membres sont :

**Karel Mayrand**, Président — PDG, Fondation du Grand Montréal

**Daisy Dedeian**, Vice-présidente — Directrice principale, Risques opérationnels, Desjardins

**Alain Dufort, ing., MBA**, Administrateur — Directeur général, Réseau de transport de Longueuil

**Judy Sheehan**, Administratrice — Présidente, Gestion Humano

**Soumya Tamouro, ASC**, Administratrice — Administratrice de sociétés et consultante en développement stratégique, innovation sociale et gouvernance

**Nathalie Hamel, LL. B, ASC**, Administratrice — Directrice générale, Affaires publiques et communications externes, Autorité des marchés financiers

**Luci Tremblay**, Administratrice — Directrice, Stratégie et développement, Montréal en Histoires (MEH), H2Emotion (H2E)

**Sofia Benkirane, M.Sc.A**, Administratrice — Chargée de projet, Société Logique

**Claudia Lacroix Perron, CPA auditrice, ASC**, Administratrice — cheffe Contrôle interne à la direction financière d'Hydro-Québec

#### **À propos de la Société du parc Jean-Drapeau**

La Société du parc Jean-Drapeau a pour mission de conserver, d'aménager, de mettre en valeur et de développer ce grand parc urbain public. Avec un patrimoine unique au cœur de la métropole, le parc Jean-Drapeau continue d'évoluer pour offrir une expérience enrichissante à ses visiteurs, tout en s'imposant comme l'un des plus grands parcs urbains à l'échelle mondiale.

Pour tout savoir sur les activités du parc Jean-Drapeau, visitez le [parcjeandrapeau.com](http://parcjeandrapeau.com) ou suivez-nous sur les médias sociaux @parcjeandrapeau.

-30-

#### **Source :**

Société du parc Jean-Drapeau

#### **Renseignements :**

[communications@parcjeandrapeau.com](mailto:communications@parcjeandrapeau.com)